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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DO COMITÊ DA BACIA DO RIO 1 

JORDÃO 2 

 3 

Ao dia vinte e dois de novembro de dois mil e vinte e dois as quatorze horas, 4 
deu-se início à 1ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia do Rio Jordão de 2022, 5 

realizada por videoconferência pela plataforma Zoom. Participaram os seguintes 6 
membros do Comitê: O Presidente  Robertson Wolf - Cooperativa Agrária 7 
Agroindustrial;  o titular  Carlos Pelek e o suplente Luciano Rodrigues Penido -8 
Companhia de Saneamento do Paraná – (SANEPAR);  a suplente Vivian 9 
Mussolini Desidério - Millpar S/A;  o suplente Robson Ferreira de Paula - 10 

Associação Profissional dos Geógrafos do Paraná;  o titular Gabriel de Menezes 11 
Trevisan e o  suplente Celso Alves de Araújo - Prefeitura Municipal de 12 
Guarapuava;  a suplente Ana Rosa Esteche Dacoreggio - Associação dos Eng. 13 

e Arquitetos de Guarapuava;  o titular Eder Lopes Prefeitura Municipal de Inácio 14 
Martins; a titular Lisandra Salvadori - Prefeitura Municipal de Campina do Simão; 15 
o Suplente Mauro Battistelli - Instituto Água e Terra; o suplente Luiz Eduardo da 16 
Silva Wolff (ELEJOR); o titular Tiago Ferreira (Prefeitura Municipal de 17 

Guarapuava -SEMAG); o titular Willerson Raphael Giacomitti Gavino - Prefeitura 18 
Municipal de Pinhão; o titular Francisco Antonio Caldas Serpa – COAMIG 19 

Agroindutrial; o titular Douglas Mazeika Paulek – COPEL; o Alexandre Eduardo 20 
Brunelli Juca; Lucineide Aparecida Maranho e Nataly Mazurkieviz Tasca 21 

(Secretaria Executiva – Instituto Água e Terra). Verificado o quórum, a Sr. Wolf 22 
deu as boas-vindas, e passou a palavra para a Sra. Neide que comunicou os 23 
informes iniciais. Após o Sr. Wolf leu a pauta que constou os seguintes itens: 1. 24 

abertura;2. aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2022;3. aprovação do 25 
Relatório Anual de atividades de 2022 e do Plano de Trabalho de 2023; 4. 26 

aprovação dos Planos de capacitação; 5. agendamentos das plenárias de 2023; 27 

6. assuntos gerais;7. encerramento. Prosseguiu para o item 2 O Sr. Presidente 28 

informou que, de acordo com o regimento, a ata da 1ª reunião ordinária de 2022, 29 
realizada no dia 11 de outubro de 2022 foi disponibilizada antecipadamente aos 30 

membros, junto à convocação desta reunião. assim, solicitou a dispensa da 31 
leitura da ata, e abriu a palavra aos membros para manifestação. Sem 32 
manifestações abriu para votação, e foram aprovadas por unanimidade a ata da 33 

1ª reunião ordinária de 2022. Seguiu para o item 3, o Senhor Presidente informou 34 
que foi disponibilizado antecipadamente aos membros, junto à convocação desta 35 

reunião o Relatório Anual de Atividades e o Plano de trabalho de 2023. Após 36 
apresentou os dois documentos em tela e abriu a palavra aos membros para 37 
manifestação. Sem manifestações abriu para votação, e foram aprovadas por 38 

unanimidade. Depois prosseguiu para o item 4 e o Senhor Wolf informou que no 39 
dia 16 de novembro a Secretaria Executiva enviou por e-mail e pelo grupo de 40 

WhatsApp do comitê, uma consulta com o intuito de identificar os temas de maior 41 
prioridade elencados pelos membros, para compor seus planos de capacitação 42 

e passou a palavra ao Alexandre que realizou uma apresentação com os 43 
resultados. Após houve uma breve discussão sobre a importância da 44 
capacitação para o comitê e principalmente para a CTINS. Após no item 5 da 45 
pauta foi informado que segundo nosso regimento interno o comitê deve realizar 46 
duas reuniões ordinárias ao ano, e foi definido que as duas reuniões ordinárias 47 
do ano foram agendadas para os dias 23 de maio de 2023 e 21 de novembro de 48 
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2023. Seguiu para o último item de pauta 6, em assuntos gerais, o Senhor 49 

Presidente informou que, na 1ª Reunião Ordinária de 2023, a Plenária aprovou 50 

a criação da Câmara Técnica dos Instrumentos de Gestão – CTINS, e foi 51 
realizado a indicação dos componentes, contudo ainda constava vagas em 52 
vacância, sendo a composição era composta pela coordenadora Caroline Kozak, 53 
representante Associação Centro Sul Paranaense dos Engenheiros Ambientais-54 
ACSPEA. O Poder Público sendo composto pela Prefeitura Municipal de 55 

Guarapuava com o representante Gabriel Menezes Trevisan, e a Prefeitura 56 
Municipal de Pinhão com o representante Willerson Raphael Giacomitti Gavino; 57 
no Setor de Usuários de Recursos Hídricos temos a Sanepar com o 58 
representante Carlos Pelek e a Sociedade civil sendo representada pela 59 
Associação dos Profissionais Geógrafos do Estado do Paraná, com o 60 

representante Robson Ferreira de Paula. E foi solicitado a plenária se os 61 
representantes no Setor de usuários de Recursos e no Setor da Sociedade Civil 62 
havia mais interessados em ocupar uma vaga disponível cada um 63 

respectivamente. O senhor Presidente Robertson Wolf se prontificou e sem 64 
indicação de representantes na sociedade civil, foi atualizada a composição da 65 
CTINS. Após o Presidente parabenizou os membros pelo cumprimento da pauta, 66 
e declarou o encerramento da reunião às quinze horas e trinta e cinco minutos 67 

(15h35). Da qual eu Nataly Tasca, foi lavrada presente ata. Link para acesso da 68 
gravação: https://www.youtube.com/watch?v=XbEOcDMglDA&t=3716s 69 
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